
 

 

 

 

５月２４日（日）に待ちに待った入学式が，新

入生５２名全員の出席のもと行われました。当初

の予定から１ヶ月半程遅くなりましたが，１年生の児童並びに保

護者の皆様にとりましては区切りの小学校入学の日を迎えるこ

とができ，ホッと胸をなで下ろしたのではないでしょうか。長期

の臨時休業による季節の巡りは早いもので，朝晩が肌寒かった桜

咲く春から延期に延期を重ね，日差しに初夏を感じる日の入学式

となりました。 

 例年ですと，各ご家庭の入学式への参加人数に制限を設けることはありませんので，祖父母の皆様に

もかわいいお孫さんの晴れ姿をご覧いただいていました。しかし，この日は感染症防止のために各家庭

２名までの出席とさせていただきました。また，最高学年の６年生

による歓迎の言葉やパフォーマンスも披露することができず，新

入生が６年生のお兄さんお姉さんの素晴らしさを間近で見る機会

を逸してしまいました。 

 しかし，１時間半ほどではありましたが，受付から帰宅のために

学校を後にするまでの新入生の様子からは，頼もしさを感じると

ころがいくつもありました。約２０分の式での着座姿勢の良さや

話す人の顔をしっかりと見ながらの話の聞き方。担任による呼名

時における元気の良い返事とピンとまっすぐに挙げられた手。集合写真撮影時における集中力と口から

外したマスクを短時間でしまえたことなどです。これから教室を中心にした学校生活が始まりますが，

家に帰ったときに，「明日も早く学校に行きたいな。」と思えるような毎日を送ってほしいと思います。 

 

 

  

２５日（月）に校庭で新任式と始業式が行われました。新任式では

新任職員に向けて，児童会長の小室朱衣さんから，「私たちのことを

子どもたちが受け入れてくれたのだな。」と確信が持てるような明朗

快活な歓迎の言葉が述べられました。 

 始業式の校長の話では，新型コロナウイルス感染

症防止についてふれました。「３密」「ソーシャルデ

ィスタンス」のことは高学年を中心に，多くの子ど

もたちが知識を持っており，大変心強く感じました。

終わりが見えなくて大変心配ですが，しばらくは

with コロナ，コロナが身近に存在していることを前

提に学校生活を送ってい

かなければなりません。子

どもたちには，ぜひ自分事

として感染防止に努めて

ほしいと思います。 

 

令和２年５月２７日 文責 学校長 平塚 克人 

入学式 ～桜の季節から新緑，そして深緑へ～ 

新任式・始業式 



久しぶりの再会！ 久しぶりの教室での活動！ 新たな学校での過ごし方！ 分散登校日 

 地区ごとの分散ではありましたが，５月１２日（火）～１４日（木），１８日（月）～２０日（水）の

２週に渡りまして登校日がありました。これまで，受け入れ児童が何人かは学校に来ていましたが，ほ

とんどの児童が３学期修了式・離任式以来の登校でした。１年生は，まだ入学式前でしたがピッカピカ

のランドセルを背負って登校してきました。クラス替えのあった３・５年生は玄関前に貼り出された学

級ごとの児童名から自分の名前を一生懸命に探していました。６年生は１年生に優しく丁寧に下駄箱の

場所や教室を教えていました。２・４年生の中には，前学年の下駄箱で自分の名前を探していて，「あ

っ！学年が上がったんだ。」と改めて気がつく児童も見受けられました。 

１学期の正式なスタート（１学期始業式）は２５日ですが，学校という小さな社会に子どもたちの姿

や声がもどってきますと，活気もありますし，子どもたち同士も大変嬉しそうに過ごしていました。ク

ラス全員の仲間がそろっているわけでもなく，わずか２時間ほどの登校時間でしたが，担任の先生や仲

間と共に時間を過ごせたことで，新年度に向けて気持ちがリセットできた児童も多いと思います。 

 今後，授業も再開されますが，当面は感染症防止が一番の課題です。学校でも感染防止対策マニュア

ルに沿いながら安全に，そして児童が安心して学校生活を送れるように最善を尽くしていきます。ご家

庭でも手洗いの徹底等，ご協力を引き続きお願いいたします。 

今後の授業について 
 報道にもありましたが，文科省からの学校再開に向けての指針を受けて，県教委・市教委から臨時休

業中の未指導となっている事項の指導についての方針が出されました。それによりますと，「令和２年

度は年間行事を大幅に見直し，１学期の学校行事・校外活動を夏季休業以降に変更することを検討する。

その上で，学校行事・校外活動について，その取組の時間を教科学習にあて，１学期は学習に重点的に

取り組むこととする。その際，前年度の３月に指導予定であった内容から実施することとし，夏季休業

日の短縮やモジュール学習等の工夫を行い，今年度内に当該学年の学習内容が終了するよう，計画する。

今後の状況によっては，２学期以降の学校行事の中止についても検討する。」という内容です。 

 それらを受けまして本校でも現在，教育課程につきまして検討中です。系統性を問わない総合的な学

習，道徳，学級活動では一つの教材で複数の内容項目を扱ったり，体験活動の精選・縮小を検討したり

と指導方法や指導内容の工夫を考えています。また「３密」回避の観点から音楽，家庭科，体育，図工

では複数の内容を系統的に指導することで，国語，社会，算数，理科，生活，外国語の授業時数を確保

します。詳細が決定しましたら，保護者の皆様にお知らせする予定です。 

 

本校の新型コロナウイルス感染症防止対策 

寄付していただきました。ありがとうございました。 

                    １年と２年にお孫さん
が在学しています手塚様
より，たくさんのティッ
シュとレジ袋等をいただ
きました。給食等で使わ
せていただきます。 

 


